
1 

 

  

国際ロータリー第２７８０地区 

横須賀北ロータリークラブ週報 

２０２２～２０２３年度 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場  かながわ信用金庫追浜支店３階 横須賀市追浜本町 1－28 

                      TEL 046（866）1515 

事務所  鈴木ハイツ２F         横須賀市追浜町 3-22-202 

                      TEL・FAX 046（866）1801 

                  URL：http://www.yokosukakita-rc.jp/ 

                                    E -mail:info@yokosukakita-rc.jp 

 

会  長 武藤 修儀  副  会  長  小菅 健史 

 

幹    事 平林 祐樹  会報委員 長  芹澤 達之 

 

第２８７６回 ２０２３年 ６月 ２０日『火曜日』横須賀北ＲＣ 

点 鐘 

合 唱  「横須賀北ロータリークラブの歌」  

司 会  武藤 修儀 会長 

ゲスト     

ビジター 

誕生日祝い   

入会記念日のお祝い 

「出席報告」 

（本日）6月 20日 

総数 出席対象数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 計 修正出席率 

18名 18 名 10名 55.55％ 4名 14 名 77.78％ 

（前々回）6月 6 日 

総数 出席対象数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 計 修正出席率 

18名 18 名 9名 50.00％ 4名 13名 72.22％ 

 

「メーキャップされた会員」 

 

http://www.yokosukakita-rc.jp/
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「ニコニコＢＯＸ」 

三役  本年度最終例会となります。一年間ｸﾗﾌﾞの運営にご協力頂き 

本当に有難うございました 

福嶋義信会員 三役の皆さん 一年間ご指導有難うございました 

伊与田あさ子会員 三役の皆様お役目ご苦労様でした。何も協力できず申し訳 

なく思っております。ご活躍有難うございました 

小出純子会員 三役 委員会の皆様、一年間大変お世話になりまして有難うご

ざいました  

前川永久会員 武藤会長、小菅副会長、平林幹事一年間有難うございました 

竹永 薫会員 22－23 年度最終例会ということで武藤会長はじめ三役の皆様 

一年間お疲れ様でした。来月からは平林会長宜しくお願い致し

ます。 

髙田源太会員 武藤会長はじめ三役の皆様一年間お疲れ様でした。平林幹事に

おかれては来年度ますますのご活躍を祈念いたします  

佐々木佑倫会員 武藤会長はじめ小菅副会長 平林幹事有難うございました。 

次年度も宜しくお願い致します。 

金井秀樹会員 三役の皆様一年間大変お疲れ様でした。本日も宜しくお願いし

ます 

 

ニコニコＢＯＸの合計は 10,000円（累計 293,000円） 

財団ＢＯＸの合計は 5,500 円(累計 76,000 円) 

ご協力有難うございました。次週も宜しくお願い致します 

 

「会長あいさつ」 

・本日は最終例会となります。皆様のご協力でこの日を迎えることが出来まし

た。後程 退任挨拶で改めてご挨拶させて頂きます 

 

「幹事報告」 

◎配布 ①第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟ IM報告書（2023.4.8）②ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信 

◎回覧 ①横須賀ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ週報   

②ﾊｲﾗｲﾄよねやま 279 

③三浦ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 60周年記念式典のお礼状 

④国際ﾛｰﾀﾘｰ第 2780地区姉妹・友好ｸﾗﾌﾞ調査結果一覧表 

◎本日は 6 月最終例会ですので財団 BOX を廻します。ご協力宜しくお願い致し

ます 

◎ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所より 
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①第 8回日台ﾛｰﾀﾘｰ親善会議台北大会のご案内 

   開催日：10 月 20日（金） 

       登録開始：14：30～会議 親善晩餐会 16：00～ 

       登録料：20,000円 家族 15,000円 

   会 場：台北萬豪酒店（MARRIOTT TAIPEL） 

 ②「ﾀﾞﾒ・ｾﾞｯﾀｲ」普及運動ｷｬﾝﾍﾟｰﾝｸﾞｯｽﾞが届いております 

 ③次年度原稿 2 号（8月 1日号）に掲載の第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟｸﾗﾌﾞ紹介の原稿依頼が届

いております 

 

「今年度委員会事業報告」 

 

【ｸﾗﾌﾞ奉仕委員会 竹永  薫 委員長】 

 ｸﾗﾌﾞ奉仕委員会としては 8月に未来の夢ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄとして 

横須賀ｽﾀｼﾞｱﾑに中学生を対象とした野球教室を行いました。 

 

【公共ｲﾒｰｼﾞ委員会 芹澤 達之 委員長】 

一年間ﾛｰﾀﾘｰの友の紹介を担当させて頂きました 

広報的な活動はあまりできませんでしたが野球教室等は 

ﾀｳﾝﾆｭｰｽに掲載されました 

 

【会員増強委員会 前川 永久 委員長】 

 22年度は 2名の方がご逝去の為 退会となり 1名が入会 

されました 

 今現在 ﾛｰﾀｰｱｸﾄのつながりで一人の方とｺﾝﾀｸﾄをとってい  

ます 

 

【奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会 髙田 源太 委員長】 

 10000㍍ｸﾘｰﾝ作戦に参加しました。 

ﾌｨﾁｬｰﾄﾞﾘｰﾑｽの方と一緒に野球教室を開催されたことは良か  

ったと思います 

 

【ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 伊与田あさ子 委員長】 

 ｺﾛﾅ感染拡大のため中々藤沢（ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所）の方へ出かけ

ることもなく、一年間終わりました。 
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「米山奨学生ｶｳﾝｾﾗｰ 佐々木佑倫 会員」 

 ｶｳﾝｾﾗｰを終えて 3か月が過ぎてしまいました。郭さんは元気

で勉強の方 頑張っているようです 

 

 

 

【小出純子 副幹事】 

 一年間お世話になりました 

 

 

【金井秀樹 会計・副 SAA】 

 副 SAAとして例会時早めに出席いたしました。 

一年間続けさせて頂きました 

 

「スピーチ」 

【武藤 修儀 会 長】 

・昨年 7月ｽﾀｰﾄ時に鈴木達治会員・9月に壹岐義史会員の訃  

報が続きました。改めてご冥福をお祈りしたいと思います 

・「SDGS推進のためのｽﾋﾟｰﾁ」をﾃｰﾏを決めて例会 3回にわた 

り行いました 

・月初めに「ﾛｰﾀﾘｰの友の紹介」を行い、月間ﾃｰﾏをもとに各担当者にｽﾋﾟｰﾁを 

お願い致しました 

・ｸﾗﾌﾞ運営のためには 25名が必要不可欠と思っています。会員増強に向けて 

努力していきたいと思っていましたがなかなか難しいことでした 

・ｸﾗﾌﾞﾋﾞｼﾞｮﾝを決めてと思っていましたが達成することが出来ませんでした 

・皆様のご協力を頂いて一年間過ごさせて頂きました。引き続き楽しい例会が出

来ます様 努力していきたいと思います。有難うございました。 

 

【小菅 健史 副会長】 

本日の最終例会に出席できなくて大変申し訳ありません。本年度 武藤会長、

平林幹事のもと副会長を務めさせて頂きました。副会長は 2回目になりますが、

大変優秀な会長・幹事でしたので、ただいるだけで何もすることがない大変楽な

副会長でした。来年度は会長と幹事が交代するようですので引き続き頑張って

いただければと思います。一年間ありがとうございました 
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【平林 祐樹 幹 事】 

一年間お世話になりありがとうございました 

会長の希望することが 100％で来たのかと思うとなかなか思

うようにできなかったような気がします。会員の減少により

各委員会の委員会としての機能が中々発揮できずにいますの

でどうしたらよいのか考えていかなければと思います。その中で「未来の夢ﾌﾟﾛ

ｼﾞｪｸﾄ」が開催されたことは嬉しく思っています 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

槌の申し送り 

 

武藤 修儀 会長                平林 祐樹  次年度会長 

 

 

 

 

 

 

 


